

Cuba prépare dès maintenant la prochaine année scolaire



La Havane, 25 avril, (RHC).- Cuba prépare dès maintenant la prochaine année scolaire. En effet un séminaire national de préparation pédagogique pour l'année scolaire 2016-2017 vient d'avoir lieu à La Havane.

«Les armes pour la bataille d'idées sont dans la préparation politique, idéologique, scientifique et pédagogique de tous les enseignants» a souligné Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation, à la clôture de la rencontre qui a rassemblé les responsables de l'éducation dans chaque province et district du pays.

La ministre cubaine de l'Éducation a relevé la nécessité d'améliorer la qualité et la rigueur du processus d'enseignement à tous les niveaux et de relever le rôle de l'enseignant, un aspect qui rentre dans les grandes lignes pour le développement économique et social du pays débattues au 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba, conclu mardi dernier à La Havane.

La ministre cubaine de l'Éducation a appelé tous les enseignants du pays à profiter au maximum de tout le matériel audiovisuel, à encourager l'enseignement pratique et la vocation pour l'apprentissage des sciences, à continuer de convoquer le concours des parents et des organisations à la base. «Il ne faut pas perdre de vue que nous faisons partie d'un tout unique et d'un but commun, la formation de l'Homme que les temps actuels exigent» a-t-elle relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91577-cuba-prepare-des-maintenant-la-prochaine-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba